
  

 

 

  

 

  

 

平成 27 年度の定期総会が開かれ、55 人出席(内 14 人委任状)
で 100%の出席となり総会は成立となりました 
 

重点課題 (地域の福祉増進を目的に自治会と共に活動) 

スローガン [住んでいてよかったと思えるまちに] 

1 . 必要と思われる方に避難時要支援者登録促進 

2 . 介護する方の健康維持など介護保険利用の相談受け 

3 . スローガン達成の活動と、ご近所で気になる方など

の「地域なんでも相談」受け 
 

⇒ 26 年度報告、27 年度計画ともに承認されました 

平成 27 年 5 月 10 日 

  (2015) 

at 中村自治会館ホール 

(右写真の右から)  

鈴木 自治会長 

松本 市社協副会長    

佐竹 市議会議員 

比留川 市議会議員  

武藤 市議会議員 

 

 

 

 

 

 議長に中野さん(右)、書記に工藤さんを選出 

総合司会の本間さん 

 

岩井会長からの 26 年度の事業報告などが承認 
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笠間市長からのご挨拶 

 

◇ご来賓の方々 

(下写真)   

笠間 市長  

 



 

中村地区社会福祉協議会  

 

 

 

◇ご列席いただいた方々(右から) 

泉正園の藤巻さん、清水さん 

市社協の石橋 班長 

複数の方から質問がありました 

・費目の福祉活動費が高くないか 

・くすのき祭りが学校関係で実施し

ているわけは何か 

・要支援者に何をどうやるのか 

・要支援者の加入促進について 

 など 

27 年度の新役員と事業計画・予算も承認 

新理事・監査のみなさん(20 名一部合成) 
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岩井 会長 

 

小山副会長 本間副会長 

総会後の懇親会のひとこま 


